

NOUVELLES PUBLIÉES

PAR LE GOUVERNEMENT GÉNÉRAL ALLEMAND

Berlin, 9 octobre (Officiel de ce midi).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'OUEST

La bataille s'est rallumée entre Cambrai et Saint-Quentin. Mettant en ligne de formidables masses d'artillerie et concentrant des tanks et des escadrilles aériennes, les Anglais, appuyés par les Français et les Américains, ont attaqué notre front depuis Cambrai jusque Saint-Quentin. Sur l'aile septentrionale d'attaque, après un violent combat, l'assaut ennemi était brisé vers midi à l'ouest de la route conduisant de Cambrai à Bohain. Dans la soirée, de nouvelles attaques ennemies ont échoué à cet endroit. Des deux côtés de la route romaine qui se dirige vers Le Cateau, l'ennemi a réussi à pénétrer plus profondément dans nos lignes. Nous avons paré son assaut dans la ligne Walincourt-Elincourt et à l'ouest de Bohain. Sur l'aile méridionale d'attaque, l'ennemi n'a réussi à gagner que peu de terrain. Celles de nos troupes qui se battent au sud de Montbrehain ont repoussé toutes les attaques ennemies dans leur position d'infanterie la plus avancée. Menacées de flanc par la pénétration ennemie au centre du front de bataille, elles ont été forcées le soir de replier leur aile aux abords ouest de Fresnoy-le-Grand. En Champagne, les Français et les Américains, engageant d'importantes forces, ont recommencé leurs attaques contre la Suippe et l'ouest de l'Aisne. Il résulte des ordres du jour que nous avons recueillis qu'elles avaient une fois de plus pour but de percer notre front. L'ennemi a pénétré dans nos lignes des deux côtés de Saint-Etienne seulement ; nous l'avons de nouveau rejeté par une contre-attaque exécutée l'après-midi. Sur le reste du front, les attaques ennemies ont complètement échoué. En contre-attaquant, nous avons expulsé nos adversaires de leurs points de pénétration locaux. Nous avons repoussé des attaques partielles prononcées sur l'Aisne, ainsi que les très violentes

attaques exécutées par les Américains à la lisière orientale de la forêt de l'Argonne et dans la vallée de l'Aire. Sur la rive orientale de la Meuse, après une forte action de l'artillerie, l'ennemi a attaqué entre Brabant et Ornes. Dans le bois de Consenvoye, nous avons arrêté l'ennemi qui y avait pénétré. Sur le reste du front, nous avons repoussé l'ennemi devant nos lignes de combat.

Berlin, 9 octobre (Officiel du soir).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'OUEST

Sur le front de bataille entre Cambrai et Saint-Quentin, nous nous sommes repliés sur des positions établies à l'arrière et avons ainsi évacué Cambrai. Combats partiels en Champagne. Sur les deux rives de la Meuse, de nouvelles attaques ennemies se sont développées.

Vienne, 9 octobre (Officiel de ce midi).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'OUEST

Les troupes austro-hongroises du feld-maréchal lieutenant Metzger ont pris une part glorieuse aux durs combats de défense qui se sont livrés hier près de Verdun.

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'EST

Front italien. — Le feu de l'artillerie italienne est devenu beaucoup plus violent sur tout le front de montagne. Dans la vallée de Daone, sur l'Adige, immédiatement à l'est de la Brenta, combats d'infanterie qui se sont terminés à notre avantage.

Front macédonien. — En Albanie, les Français et les Serbes ont pénétré dans la vallée d'El Bassan, que nous avons évacuée. Dans la partie méridionale de la Vieille-Serbie, pas d'événement particulier à signaler.



La Belgique sous la Botte allemande

LES AVIS, PROCLAMATIONS & NOUVELLES DE GUERRE

ALLEMANDS

publiés en Belgique pendant l'occupation

Du 18 Septembre au 20 Octobre 1918

*y compris les Arrêtés qui n'ont pas été affichés
ainsi que les Documents Historiques concernant la Paix*



Édition honorée de la Souscription officielle
de la plupart des Administrations Communales de Belgique.

35^e VOLUME



35^e VOLUME

Prix : Fr. 1.50

LES ÉDITIONS BRIAN HILL
Rue de l'Arbre-Bénil, 106 b, IXLLES-BRUXELLES